



profil

A PRODUCT OF APA-DEFACTO
[CLIPPING]
SERVICE

Ausgeben

Profil
Ausgabe 11/2016 / Seite 37 / 14. März 2016 / Auflage: 90923
Kongreßzentrum Hofburg



Ausgeben

Eine rund zweieinhalb Jahrtausende alte lydische Kanne für die Wohnzimmervitrine? Wer 10.800 Euro übrig hat, kann die fragile Rarität nebst Bildern bedeutender Maler, kostbaren Möbeln und exquisitem Kunsthandwerk auf der Salzburger Kunstmesse „Art & Antique“ erwerben, die um die Zeit der Osterfestspiele – heuer zwischen 19. und 28. März – in der Residenz stattfindet. Wo „Lydien“ liegt?

Das lydische Reich befand sich auf dem Gebiet der heutigen Türkei in der Gegend um Izmir. Die Lyder verständigten sich in einer indogermanischen Sprache und verfügten über eine hochstehende Kultur. 217 v. Chr. war's vorbei, da ließ der Seleukide Antiochus III. die lydische Hauptstadt Sardes plündern. Die 17,6 Zentimeter hohe Kanne hat das zum Glück überlebt.

